

Pide Presidente de Argentina impulsar la economía en la zona norte



Buenos Aires, 8 ene (RHC) El presidente de Argentina, Alberto Fernández, pidió impulsar con los recursos del Estado la zona norte de ese país sudamericano en aras de cubrir las necesidades de la población.

Desde la provincia del Chaco, como parte de la primera visita oficial desde la toma de posesión el 10 de diciembre, el mandatario argentino recordó que el expresidente Nestor Kirchner (2003-2007) firmó al inicio de su Gobierno un acuerdo de reparación histórica con el distrito de Formosa (norte).

Al respecto, durante un acto en el que se oficializó la entrega de 25 viviendas en el distrito chaqueño de La Leonesa, Fernández reivindicó que la medida de Kirchner “la merece todo el norte argentino”, destacó.

Asimismo, recordó que proviene de la capital, “ciudad rica y opulenta en donde cada noche más de siete mil personas deambulan y buscan los techos de un banco donde ampararse”, explicó Fernández.

En ese sentido, aseguró que uno de sus objetivos es revertir la situación de pobreza que impera en la nación, en esa línea sentenció que nadie puede vivir en paz en Argentina conociendo de personas que no cuentan con un plato de alimentos diariamente.

“Yo no quiero vivir más en ese país, yo quiero vivir en un país donde todos tengan el mínimo derecho de gozar de agua potable, de una casa digna donde criar a los hijos”, recalcó el presidente.

Igualmente, resaltó el Plan contra el hambre, una de las primeras iniciativas de su Gobierno para paliar la desnutrición que afecta a los sectores más empobrecidos del territorio nacional.

Durante el acto, el mandatario también se manifestó “cansado de la Argentina desigual e ingrata que concentra en el centro del país tanta riqueza y que olvida tanto al norte como al sur”, enfatizó.

“Nadie puede sentirse en paz con un 40 por ciento de la población sumida en el pozo de la pobreza”, sostuvo Fernández, mientras afirmó que estaba en el Chaco “para reparar las injusticias cometidas”.

El Ejecutivo de Fernández prevé invertir en el Plan Argentina contra el Hambre cerca de 60 mil millones de pesos (952 millones de dólares), que se obtendrán de la reasignación de otras partidas presupuestarias, lo cual facilitará la compra de alimentos para la población más vulnerable.

El proyecto gubernamental dará prioridad para las mujeres embarazadas y madres a cargo de niños menores de seis años.

La medida comenzó a implementarse en la localidad de Concordia, en la provincia de Entre Ríos (este), y se extenderá a Buenos Aires, ciudad más poblada del país, antes de alcanzar a otras regiones como Chaco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211462-pide-presidente-de-argentina-impulsar-la-economia-en-la-zona-norte>



Radio Habana Cuba